



AVIS DE MARCHÉ DE FOURNITURES / SUPPLY CONTRACT NOTICE

[VERSION en FRANCAIS]

Date de publication : 23/12/2025

Dans le cadre de la mise en œuvre de son programme « *Appui au renforcement de la résilience des communautés par l'amélioration de la sécurité et des opportunités économiques durables dans le Paysage Virunga et Couloir Vert Kivu-Kinshasa* », **Virunga Foundation** lance un appel d'offres international pour le marché intitulé « **Fourniture d'une usine de masse de cacao 4tph** » (réf : 07/2025/VF/Usine masse cacao).

Pour obtenir le dossier complet de cet appel d'offres, veuillez envoyer un email à appeloffre@virunga.org en mentionnant les références de l'appel d'offre.

La date limite de soumission des offres est fixée au 01 Février 2026 à 23h59, heure locale de Goma.

L'avis d'attribution du présent appel d'offres sera publié sur le site internet de Virunga Foundation : <https://virunga.org/fr/tenders/>

[ENGLISH VERSION]

Publication date: 23/12/2025

As part of the implementation of its program « *Support for strengthening community resilience through improved security and sustainable economic opportunities in the Virunga Landscape and North Kivu-Kinshasa Green Corridor* » **Virunga Foundation** is launching an international call for tenders for the contract entitled « **Supply of cocoa mass plant 4tph** » (réf : 07/2025/VF/Usine masse cacao).

To obtain the complete tender documents, please send an email to appeloffre@virunga.org, quoting the tender references.

The deadline for submitting bids is February 1st, 2026, at 11:59 p.m. local time in Goma.

The award decision of this tender will be published on the Virunga Foundation website: <https://virunga.org/fr/tenders/>